

PRIMERA

7

PERSONAS

murieron ayer tras la irrupción de un comando en una comunidad en Coyuca de Catalán, Guerrero. / 15

COYUCA DE CATALÁN

Comando lleva a pobladores a escuela y asesina a siete

POR ROLANDO AGUILAR

Corresponsal

nacional@gtmm.com.mx

COYUCA DE CATALÁN, Gro.—Un grupo de hombres armados irrumpió ayer en la comunidad de El Durazno, de este municipio, y asesinó a siete personas; se reporta un niño de 11 años herido.

De acuerdo con los pobladores, el grupo de hombres armados llegó y comenzó a sacar a las personas de sus casas y las llevó a la escuela primaria del pueblo. Ahí, delante de la gente, las fusilaron. Fueron unas 20 camionetas las que llegaron a El Durazno con hombres armados y ropa tipo militar.

Las víctimas presentaban impactos de bala en la cabeza; se presume que los agresores pertenecen al grupo delictivo de La Familia Michoacana.

Varias personas del pueblo grabaron videos donde se escuchan las descargas de las armas y los subieron a redes sociales, solicitando la ayuda de las autoridades de seguridad, pues estaban aterrados por lo que estaba sucediendo.

Sobre estos hechos, por la tarde, la Secretaría de Seguridad Pública Estatal informó que “en atención a un reporte ciudadano, personal de la Policía Estatal, en coordinación con la Sedena, Semar y GN realizan un despliegue en El Durazno, perteneciente a la región de la Tierra Caliente”.

El pasado 5 de octubre, en la cabecera municipal de San Miguel Totolapan, un grupo de hombres armados irrumpió y asesinó a 20 personas, entre ellas al alcalde Conrado Mendoza Almeda y su padre, Juan Mendoza Acosta, exalcalde.

También, el pasado 7 de diciembre un comando de aproximadamente 80 personas vestidas como militares y con armas largas, irrumpió en la cárcel de Coyuca de Catalán y se llevó a Samuel “N”, alias *El Vago*, acusado de ser un presunto secuestrador.

20

CAMIONETAS

con hombres armados arribaron a la comunidad de El Durazno; entre los heridos está un menor.





Foto: Especial

El comando armado tomó por sorpresa a los pobladores de la comunidad de El Durazno. En la escuela, realizó las ejecuciones.

